

Neues aus der Geschäftswelt

Angebot erweitert

-hbm- **Ascheberg.** Aus dem Kosmetikstudio Born an der Biete ist „InStyle-Kosmetik“ geworden. Barbara Vollmer hat aber nicht einfach nur das Studio der Vorgängerin übernommen und sich neben ihrem Betrieb in Lüdinghausen ein zweites Standbein geschaffen. Nach der Renovierung der Räumlichkeiten steht die Tür nun auch Männern für kosmetische Behandlungen offen. Neu im Angebot ist beispielsweise auch die Fußpflege.

Im Verkaufsbereich wurden viele Produkte, die bisher zu kaufen waren, übernommen. Barbara Vollmer nennt beispielsweise Babor und Bio-maris.

Die Geschäftszeiten wurden um einen Tag erweitert. Seit der Eröffnung am Samstag sind die Türen auch montags geöffnet. Bis freitags ist die Tür von 9 bis 12.30 Uhr und von 14 bis 18 Uhr offen. Samstags hat „Instyle-Kosmetik“ an der Biete von 9 bis 13 Uhr geöffnet.



Barbara Vollmer hat das Kosmetikstudio von Liane Born an der Biete übernommen.

Foto: -hbm-